



Marieke Verhaeghe

@3m_travel



Ce que je préfère en Estérel Côte d'Azur

L'Estérel, des sommets à la mer.

Ce que je souhaite faire découvrir

J'aimerais que chacun prenne conscience de la beauté mais aussi de la fragilité du territoire ! Des découvertes, oui, mais en respect de la nature qui nous entoure.

Mon lieu préféré

La Corniche d'Or, qui fait plonger ses roches rouges volcaniques dans le bleu de la Méditerranée.



Aimé par **esterelcotedazur**

**Marieke
Verhaeghe**

Depuis plus de 20 ans sur le territoire, je ne cesse de découvrir avec ma petite famille les trésors terrestres mais aussi sous marins, et depuis peu j'en profite pour les dessiner sur mes carnets de croquis à l'aquarelle. Avec toujours l'envie de partager ces beautés autour de nous !

[#ambassadeur](#) [#VisitEstérel](#) [#esterelcotedazur](#)